



らいおんぐみだより

大宮みちのこ保育園
2022年12月1日発行

今年も残すこと一ヶ月。冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子ども達は寒さを吹き飛ばす勢いで戸外遊びを楽しんでいます。先月行われた3園合同スポーツ大会、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。悔し涙をたくさん流し、一致団結しているらいおん組さんを見て成長を感じました。この気持ちを大事にし、今後も引き続き取り組んでいきたいと思ひます。

☆発表会に向けて☆

らいおん組は「ブレーメンの音楽隊」の劇を行います。そう組の時に言葉遊びで取り入れられ、話に馴染みがあり絵本を読む中で「協力して助け合う動物たちがカッコイイ！」という声が上がりました。セリフも子ども達同士で「ここはこんな風に言ったらどうかな?」「手の仕草はこうしたら分かりやすいかも!」と、話し合いながら決めました。

合奏は「小さな世界」を演奏します♪4つの楽器を手に取り実際に音を出して自分のやりたい楽器を選びました。当日は緊張すると思ひますが温かく見守ってください♡



今月の遊び

先月は「ドッジボール」でした。スポーツ大会が終わってからも外へ行くと「ドッジボールやりたい!」と毎日言っている子ども達です(笑)最近はその組の子も仲間に入れて子ども達だけで整列したり、ボールじゃんけんをしたりしていますよ!また、自分たちで遊び方やルールを決めたボール遊びを楽しむ姿も見られます。今月もクラスのみんなで遊べるボール遊びを楽しみたいと思ひます♪

文字指導が始まります

下記のものを12月12日(月)までに用意をお願いします。

筆箱 消しゴム

最初の鉛筆3本はこちらで準備します。見やすい所に分かりやすく名前の記入をお願いします。短くなり次第各自で購入してください。6B以上をお願いします。自分で管理できるように開閉の確認をし、それ以外のものは入れてこないようお願いします。週末に持ち帰りますので、鉛筆を削り週明けに持参してください。教材やノートはこちらで用意します。

12月は、月・水・木がお昼寝なしになります。
1月からはお昼寝なしになります。

